

# 4月から9ヶ月間の成長に感謝！



2年生：できるようになったことを伝えよう



1年生：くじらくも朗読劇



4年生：10才のありがとうの会



3年生：総合学習で学んだ荒尾市のこと



6年生：保護者への万田坑ガイド



5年生：宿泊教室・肥後っ子教室で学んだこと

# まんだだより

# 行く年来る年 成長した九ヶ月

お迎えください

## ～今回の主な記事～

- ◆行く年来る年 成長した九ヶ月
- ◆4月から9ヶ月間の成長に感謝！
- ◆20～30年後を見据えて
- ◆見通しを持つための三ヶ月予定
- ◆今年2回目の駅前花植え



- ◆三角小との交流事業
- ◆江口先生が着任しました
- ◆年末年始の過ごし方

# 20年～30年後を見据えて

16日(土)には、授業参観として各学年で身につけたこと、学んだこと、取り組んでいることなどを観ていただきました。

コロナ禍前のような全学年が集まった学習発表会スタイルを見直し、教育目標の「みんなが活躍、子供が自立できる学校」にあるように、できる限り子供たち一人一人の活躍ぶりが見えるように改善した形に変えた方法を取り入れました。

教育現場には、予測困難な未来社会そのものを自分たちで創りあげる子供たちが育つためのアップデートが求められています。子供が主体的に学ぶ授業改革(2月の授業参観で見てもらった予定です)をはじめ、教育活動全般において、今までになかった教育改革が今後も続くことでしょう。

しかも、コロナ禍でこれらのことが一気に変わることになりました。この変化に対して柔軟に対応し、子供たちを導くためにも、私たち職員は、教育の専門家としての誇りを持って職に当たっていく覚悟です。

ただし、子供たちが成長するためには、学校でできることは限られています。子供たち自身も当事者意識を持ち、家庭や地域それぞれの役割を果たしていくことが大切です。

各種行事などにおいて、今後も大きな変化があるかと思いますが、目先のことだけでなく、20年後、30年後を見据えて取り組んで参ります。

情報提供

見通しを持ったための  
三ヶ月予定

変更になる可能性もありますので、その場合は随時情報  
を提供していきます。

1月の予定



- 8日：成人の日
- 万田地区どんどこや
- 9日：冬休み明け集会
- 3 時間授業給食なし
- 10日：委員会活動
- 14日：万田中央地区どんどこや
- 15日：油工ネルキー大作戦
- 16日：第5 回学校運営協議会
- 17日：振替休業日
- 20日：クリーン大作戦
- 校内持久走大会
- 22日：SC来校日
- 23日：諸費納入日
- 24日：クラブ活動
- 26日：全学年4 時間授業

3時間授業や4時間授業など、いつもより早く下校するときは、宿題など家庭学習が終わるまで外出しないようにします。

2月の予定

- 1日：海陽中入学説明会
- 2日：4 時間授業
- 4日：荒尾市民マラソン
- 7日：クラブ活動
- 8日：歯の保健指導3、6年
- 9日：全学年5 時間授業
- 13日：振休日・こくぞでさん
- 14日：委員会活動
- 17日：クリーン大作戦
- 28日：クラブ(3年生見学)
- 29日：6 年薬物乱用防止教室

3月の予定

- 1日：4 時間授業
- 5日：学校運営協議会
- 8日：お別れ遠足(弁当)
- 21日：卒業証書授与式
- 22日：修了式
- 27日：(予定) 退任式



今年2回目の花植え

12月6日に児童会リーダーと栽培飼育委員会の子供たちが、地域の方に加えて、荒尾支援学校の生徒さんと一緒に荒尾駅前の花壇に花を植えました。昨年度から始まったこの地域貢献活動が、これからも続いていくとうれしいですね。駅前の花を一度見に行ってみてください。



三角小との交流事業

以前、三角西港をガイドしていただいた三角小学校6年生との交流事業が12月11日に万田坑で行われました。今回は、万田坑をガイドし、その後炭鉱館で交流会を行いました。



江口先生が着任しました

2年生の学年主任で、2組の担任をしていた「右田さくら」先生が、産休に入られたことで、臨時採用として江口政子先生が、15日から本校に着任しました。右田先生自身は、10月から体調不良のため休んでおられて、11月からは若松先生が正式に2年生の学年主任兼2組の担任をされています。江口先生には、初任者研修の後補充や中学年部を中心とした授業サポート(主に算数TT等)をお願いしています。

今後、子供たちが育つ万田小にしていくために、お力添えをお願いしたいと思います。

年末年始の過ごし方

明日から待ちに待った冬休みです。今回は、合計17日間となりますが、何かと慌ただしい年末年始の休みです。気の緩みがちな時期でもありますので、家族の一員として、年末のそうじや片付けを手伝ったり、お年玉の使い道について考えたりさせてください。

なお、休み期間中に気をつけてほしい内容は、各学年のおたよりにも記載してありますし、学校ガイドにも帰宅時刻(午後5時)には家に帰り着いておくこと)など記載してありますので、必ずご家族で目を通しておい